



LE LIEN

fraternel

SOMMAIRE

EDITORIAL 1

LITTORAL 2
Echos du CP

NANTES ET ENVIRONS 3
La Fraternité
Rappel des dates « jeunesse »

PREDICATION 4-5

DIACONAT 6

NANTES 7
Weekend Jeunesse
Dans les familles

NOTES BIBLIQUES 8

Les pasteurs :

Nantes :

Rafaële GONDRAN

06 69 13 17 01

rafaele.gondran@epudf.org

Pierrot MUNCH

07 66 06 91 43

pasteur.munch@gmail.com

Littoral: Eric PERRIER

06 21 66 51 71

ericperrier@sfr.fr

LE LIEN
FRATERNEL

15 bis place Edouard
Normand 44000 NANTES

OCTOBRE 2024

EDITORIAL

Confiance, collaboration, créativité¹

Au moment où paraît ce nouveau numéro du Lien, nous sommes la veille du week-end participatif sur le thème de la Fraternité, organisé « *par la paroisse et pour la paroisse* » (l'autrice de cette parole se reconnaîtra).

Un week-end pour réfléchir et échanger, sous différents angles, sur la Fraternité, mais aussi et surtout pour la vivre. Que ce temps, fruit d'un travail de groupe, lui-même parti de souhaits et d'idées recueillis parmi les paroissiens lors d'un culte ...participatif (rappelez-vous les post-it...), soit ressourçant !

Cet évènement est la réalisation d'un des 10 chantiers du projet de vie d'Eglise voté par l'assemblée générale en 2023, projet qui suivra son cours jusqu'en 2025. Tous ont été lancés. Des chantiers ont bien avancé et sont même terminés pour certains. D'autres avancent à une vitesse de croisière, d'autres encore stagnent. Mais pas de culture du résultat avec Dieu ! Lui seul fait croître, c'est ce que rappelle Paul : « *Moi, j'ai planté, Apollos a arrosé, mais c'est Dieu qui faisait croître* » (1Corinthiens 3, 6).

En fait, il me semble que tous les chantiers ont « infusé » ici ou là, par petites touches. Les chaises dans la salle du temple, le réaménagement à venir du hall d'accueil et de la salle La Noue, les cultes Résonances qui reprendront en novembre, la méthode Godly play dans les cultes 4 pattes, en sont quelques exemples. Des actions et initiatives pour soigner l'accueil, encourager la joie, faire évoluer les cultes, pour « dire Dieu autrement ».

C'est aussi l'occasion ici de remercier celles et ceux qui participent aux groupes de ces différents chantiers et de lancer un appel aux personnes qui voudraient s'y investir, en particulier celles récemment arrivées dans notre communauté.

Ce projet de vie construit « *par la paroisse et pour la paroisse* » nous (la communauté) invite à nous mettre en mouvement. C'est bien ce à quoi, à la suite de Jésus, nous sommes appelés. Et dans cette démarche, nous pouvons avoir en tête trois mots pour nous guider et qui, je pense, irriguent le projet de vie : **confiance** (avant toute chose, se mettre à l'écoute de Dieu), **collaboration** (faire avec d'autres, en équipe) et **créativité** (croire que quelque chose de nouveau est possible). Alors frères et sœurs, allons ensemble !

Lala RAZAFY

1 Ceci n'est ni un slogan de marketing ni un concept de développement personnel !

SAINT-NAZAIRE

Cultes et rencontres

► **Saint-Nazaire** (1 rue de l'île de France)
A la date de parution du journal, nous n'avons pas d'informations particulières

LITTORAL

► **La Baule** (salle Ste Bernadette, 44 av. de Cuy)

Prochain culte : le 6 octobre

Etude biblique le troisième jeudi de chaque mois : 18 octobre.

► **Pornic**

Culte le 3ème dimanche à 18h à la maison St-Paul 44 rue de Verdun.

Echos du CP

Le conseil s'est retrouvé dans la joie de commencer cette nouvelle saison avec notre conseil fraîchement renouvelé, autour de deux témoignages de la vie en Christ :

Kathie Jimenez était venue cet été nous aider en tant que suffragante pour animer la vie de notre église durant l'été et pour vivre ses premières expériences dans le costume d'une future pasteure, une aide très précieuse pour nos prédicateurs et toute l'équipe, merci Kathie !

Agathe est partie découvrir la vie chrétienne des jeunes aux Etats Unis en animant un camp de jeunes (entre autres).

Elle nous a témoigné de ses expériences et vous proposera un petit récit de son voyage au culte prochainement. Son expérience pourrait encourager d'autres rencontres de jeunes de cultures chrétiennes diverses.

Les projets de vie de notre paroisse continuent de prendre forme. Les idées autour de l'accueil lors des cultes sont en train d'être travaillées par un groupe de paroissiens. Nous constatons avec joie un dynamisme nouveau parmi nos jeunes.

Christa Moeller



EGLISE PROTESTANTE
 UNIE DE FRANCE
 communion luthérienne et réformée



3ème dimanche du mois

◀ **18h00**

Maison Saint Paul – 44, rue de Verdun

◀ **1er culte : dimanche 15 septembre 2024**

En 2024 : 15 septembre, 20 octobre, 17 novembre, 15 décembre

En 2025 : 19 janvier, 16 février, 16 mars, 20 avril (Pâques),
18 mai, 15 juin

protestants-nantes.epudf.org
protestants-unis-saint-nazaire-littoral.fr

La Fraternité :
un week-end participatif sur ce thème

les 4, 5, 6 Octobre 2024, dans les locaux du temple...

C'est ce que propose la paroisse pour répondre à la question de l'axe 10 du Projet de vie (2022/2025) :

« **Comment vivre des rencontres fraternelles qui favorisent les échanges intergénérationnels, interculturels, interreligieux et intersociaux ?** »

Ce week-end se déroulera sur trois jours avec une approche philosophique, une approche relationnelle et une approche théologique.



- **Vendredi 4 Octobre** : 20h à 21h30, atelier philo animé par François Renaud, vicaire général du diocèse de Nantes.

- **Samedi 5 Octobre** : 9h30 à 17h (*Accueil à partir de 9h*), journée centrée sur la communication bienveillante, animée par Bertrand Marchand, formé à cette méthode. Bertrand Marchand, pasteur EPUdF, exerce actuellement son ministère dans le Poitou rural. Il est membre du Conseil régional.

✚ Le repas de midi est offert par la paroisse (*participation libre*).

- **Dimanche 6 Octobre** : Culte à 10h30, axé sur la Fraternité, intégrant les apports du vendredi et du samedi.

Ce week-end se clôturera avec le repas partagé du premier dimanche de chaque mois.

✚ **Inscription** auprès de Michelle Merlet : *téléphone : 0685640808 ou merlet.michelle@orange.fr*

Rappel des dates « jeunesse » :



Caté :

Dimanche 13 octobre 2024

Groupe jeune (15-20 ans)

Groupe œcuménique Bible & Intériorité (jeunes catholiques, protestants et orthodoxes)

Samedi 12 octobre 2024

Lectures bibliques : Es 35, 4-7 / Jacques 2, 1- 5 / Marc 7, 31-37

Les Jeux paralympiques viennent de se terminer. Ces athlètes handicapés qui disputent des épreuves sportives adaptées, c'est une belle image de volonté, de courage, de dignité. Voir ces personnes paralysées, amputées, aveugles qui vivent quelquefois avec plus de courage que des valides ! Avez-vous vu ces coureurs portant des prothèses en titane ?

Ésaïe annonce au VII^{ème} siècle avant Jésus-Christ : « Dieu viendra lui-même vous sauver. Alors les yeux des aveugles seront dessillés, les oreilles des sourds s'ouvriront ».

Marc raconte sept siècles plus tard : « Ce que dit la foule de la Décapole en voyant Jésus : il fait tout à merveille ! Il fait même entendre les sourds et parler les muets. »

Les temps messianiques annoncés par Ésaïe sont les temps du salut définitif et total, de l'intervention de Dieu lui-même, et ils sont marqués par des signes de guérison des maladies et des infirmités !

Lorsque l'Évangile nous relate un récit de guérison, est-ce un récit de guérison ou d'intégration ? C'est toujours la question lorsque des signes sont présentés comme ceux des temps messianiques. Nous le savons, et Jacques le souligne : plus que la maladie, c'est la ségrégation entre les êtres humains que la Bible dénonce (v. 4-5).

Les maladies, avant d'être des handicaps, sont des facteurs d'exclusion de la société : la mise à l'écart pour cause de contagion des lépreux, la mendicité et la pauvreté pour les aveugles.

Les guérisons, avant d'être le fait d'enlever l'infirmité ou la maladie, sont d'abord la réintroduction de la personne dans le corps social, dans la société qui permet à quelqu'un de vivre, même avec un handicap, sans que cela ne produise de ségrégation.

Dans ces conditions, pouvons-nous dire que les Jeux paralympiques sont un événement messianique ?

Il existe deux visions du Messie qui vient : la fin des temps -et c'est la vision la plus courante- et le Royaume du Messie qui est déjà là et qui apparaît par touches, invitant à la foi et à l'espérance.

Dans ce second sens, les Jeux paralympiques sont une expérience du Messie, car ils permettent à des « pauvres » de vivre en prise avec la société. Ils permettent à des personnes handicapées de retrouver la dignité, du sens, un projet, du travail...



Je voudrais rappeler ici deux témoignages connus :

Joni Eareckson Tada

« J'avais 17 ans et en plongeant imprudemment j'ai heurté le fond et me suis brisé la nuque. Comment Dieu a-t-il permis cela ? En 25 ans de fauteuil roulant j'ai pu y réfléchir et trouver des réponses satisfaisantes en méditant ce qui est arrivé au Seigneur Jésus lui-même. Qui contrôlait les choses lorsqu'Il était sur la croix ? Dieu ou le diable ?

C'est Satan qui a poussé Judas Iscariote à vendre Jésus pour trente pièces d'argent, qui a inspiré la sentence de Ponce Pilate, les cris de la foule pour obtenir la crucifixion de Jésus.

Cela m'a encouragée dans mon handicap. J'ai pu m'identifier aux souffrances du Christ sur la croix et fortifier ma foi. Dieu n'accorde pas sa grâce aux orgueilleux à qui Il résiste, mais aux humbles.

Quand j'étais sur mon lit d'hôpital en butte aux questions sans réponse, il a fallu que quelqu'un vienne me communiquer de l'amour. Que serais-je devenue sans ces chrétiens qui ont prié pour moi, qui m'ont lu des versets de la Bible ? Ils ne venaient pas me faire des sermons, mais ils m'aimaient et mettaient en pratique leur foi en me mouchant ou en me brossant mes dents. C'est Dieu qui les a convaincus de venir auprès de moi. Ils ne me traitaient pas comme une invalide mais comme une personne. »



Malgré le handicap, être traitée et se sentir comme une personne : voilà le cœur de l'expérience de l'intégration pour Joni. C'est une expérience messianique. Joni y puise suffisamment de force pour entreprendre une belle carrière de peintre avec la bouche et pour témoigner de cette foi redécouverte.

Quelle leçon de vie pour nous qui sommes accablés par une souffrance, un manque, un dénuement et qui ne savons plus voir les petites choses que la vie nous accorde ! Pour nous qui vivons dans tant d'abondance et qui ne savons plus remercier Dieu !

Et puis **Jacques Lebreton** qui a écrit un livre *Sans yeux et sans mains*. Il est devenu aveugle et a été amputé des deux mains à la suite de l'explosion d'une grenade durant la guerre.

« Je suis aveugle et je n'ai plus de mains, mais je découvre une qualité de joie que je n'ai jamais connue avant. Ce n'est pas d'être infirme qui m'a donné cette joie-là ! C'est quoi ? C'est de faire l'expérience que l'essentiel pour un homme ce n'est pas d'avoir deux yeux et deux mains, l'essentiel pour un homme, c'est de découvrir sa finalité ; et sa finalité, c'est de découvrir Jésus-Christ ».

Comment ne pas entendre en écho les paroles d'Ésaïe : « Le boiteux sautera comme un cerf, et la langue du muet poussera des cris de joie ».

Plus loin il ajoute : « Mon « Lève-toi et marche » a été : « Il faudra que je me marie et que je travaille ! » Il s'est marié et a eu 5 enfants et il a travaillé toute sa vie.

Le miracle dans la vie de Jacques Lebreton, c'est l'intégration, malgré le handicap terrible !

Ce sont des expériences de temps messianiques. Il y a des lieux où cette expérience est palpable comme les communautés Emmaüs qui permettent à des personnes qui étaient isolées, au ban de la société, de retrouver une vie communautaire et fraternelle. De même la Fondation John Bost qui, dans le même esprit, accueille les personnes les plus lourdement handicapées pour créer des lieux de vie adaptés à elles.

Ce sont comme des îlots des temps messianiques. C'est l'antidote et l'antipode de ces illusions de fin des temps qui nous tirent hors de nous-mêmes ou hors de notre vie.

Les temps messianiques, l'expérience du Royaume se vivent dans l'ici et maintenant de nos vies par la relation avec ce Jésus qui est le Messie, non en provoquant la fin du monde, mais en mettant dans nos cœurs la capacité de vivre au meilleur de nous avec les moyens dont nous disposons.

Un jour, un médecin a donné cette définition de la santé : « C'est la capacité de l'être humain à s'adapter à son environnement »

Autrement dit, la santé, ce n'est pas d'abord l'absence de maladie, ni d'abord l'absence de handicap. La santé, c'est d'abord la capacité de s'adapter et de vivre avec ce que je suis.

Guérir, ce n'est pas d'abord enlever la maladie, mais c'est redonner à la personne la capacité de s'adapter à son environnement.

La première guérison que le Christ opère en nous lorsque nous crions vers lui, c'est de nous remettre en relation avec les autres et de nous rendre capables de trouver notre place dans la société, sans se comparer aux autres ou aux modèles qu'on ne cesse de vouloir nous imposer !

Un lecteur de Jacques Lebreton écrivait après la lecture de son livre : « Le seul handicap en vérité, c'est d'être coupé de sa propre profondeur, coupé de l'Amour, coupé de Dieu ». Et nous pourrions ajouter : coupé des autres. Amen

Pierrot Munch

Les permanences d'accueil des publics en grande précarité sont ouvertes toute l'année et aussi pendant tout l'été !

Depuis janvier 2024, ce sont 411 foyers à la rue ou en hébergement précaire différents qui sont venus en permanence sans RDV à l'Entraide, parfois même plusieurs fois.

Audrey salariée et plusieurs bénévoles reçoivent chaque semaine pour un temps d'écoute et d'accueil des publics en situation de grande précarité les lundis et jeudis entre 10h et 13h sans RDV. L'été seule la permanence du lundi est ouverte.



Le couloir devant l'Entraide est plein sur toute sa longueur jusqu'à la salle Calvin ! Ce sont des familles avec des enfants, des jeunes hommes fatigués, des femmes seules...

L'Entraide ne propose pas un accompagnement global, mais un temps d'écoute, d'évaluation sociale et de réponses aux questions d'urgence (signalement au 115, informations ou réalisation de démarches administratives ou juridiques) et une orientation vers le service adéquat pour accompagner la personne.

L'été, les services sociaux ferment alors l'Entraide a tenu à maintenir sa permanence pour que les personnes puissent trouver à minima une réponse à leurs questions et un accueil. A la rentrée, malheureusement la situation ne s'est pas améliorée et l'Entraide reçoit toujours autant de monde. En effet, les services d'accueil sans RDV sont de plus en plus rares et la permanence de l'Entraide répond à un réel besoin face à un public qui n'est pas toujours en capacité de prendre RDV, ou doit attendre plusieurs mois sans solution avant de rencontrer un professionnel.

Nous sommes donc à la recherche de bénévoles souhaitant s'investir à raison de 3h/semaine le lundi ou le jeudi entre 10h et 13h.

Nous recherchons tout profil : des personnes avec des compétences juridiques ou aimant faire des démarches administratives, mais aussi des personnes simplement pour accueillir et proposer un thé ou un café à boire. Merci !

Pour nous contacter : lentraide@diaconat-nantes.org ou 06 86 89 45 05

L'animation à la Maison de Retraite Protestante

Il y a eu du changement au printemps 2024 avec le départ d'Adrien et l'arrivée d'Elodie comme responsable de la vie sociale, mais ils avaient travaillé ensemble pendant plusieurs semaines, ce qui a entraîné une belle continuité dans l'animation proposée : il se passe toujours quelque chose à la M.R.P., il n'est pas possible de s'y ennuyer !

Parmi les nombreuses animations programmées, les bénévoles participent, ponctuellement ou de façon régulière, à un grand nombre d'entre elles. Certaines nécessitant leur présence : les projections, les contes et légendes, les moments musicaux, les promenades en bord de Loire ou au square, les sorties en ville avec goûter en terrasse, l'organisation des jeux de société, le goûter mensuel, dernier mercredi du mois, pour fêter les anniversaires des résidents, des salariés et des bénévoles, sans oublier le moment convivial de l'apéro à 18h une fois par mois....

De plus, cet été, ce sont quatre jeunes scouts, âgés de 18 ans, venant de Caen, qui sont venus à Nantes passer une quinzaine de jours, pour mettre en œuvre leur projet d'accompagnement de personnes âgées. Parmi les activités auxquelles ils ont participé, il y a l'accompagnement de plusieurs résidents au jardin des plantes pour un pique-nique suivi d'un concert des Heures d'été.

Ce sont aussi des bénévoles qui assurent l'animation spirituelle en organisant le culte hebdomadaire tous les vendredis, la messe du mercredi, une semaine sur deux, et des visites individuelles aux résidents.

Les bénévoles, simplement par leur présence, apportent dans la maison un peu de vie extérieure, ce qui fait du bien, en particulier aux personnes qui ne peuvent pas sortir.

N'hésitez pas, si vous êtes disponible, à rejoindre l'équipe des bénévoles !

Anne-Marie Letourneux, bénévole

Weekend jeunesse – Toussaint 2024



LES PAROISSES DE L'[EGLISE PROTESTANTE UNIE DE ROUEN](#)
ET DE L'[EGLISE PROTESTANTE UNIE DE LOIRE ATLANTIQUE](#)
SOUTENUES PAR LES RÉGIONS DE NORD-NORMANDIE ET
D'OUEST,
COORGANISENT UN WEEK-END
JEUNESSE
DU 1 AU 3 NOVEMBRE 2024
À L'ÉTOILE DE LA MER - SAINT-JEAN-LE-THOMAS.
INFOS ENORMKIFF@GMAIL.COM

Qui ?

Les lycéens et les étudiants. (15-25 ANS) ; ET Les collégiens en âge d'aller au GRAND KIFF 2025 (dernière année de caté, 3^e).

Quand ?

Du vendredi 1^{er} novembre au dimanche 3 novembre.
Arrivée vendredi en fin de matinée.
Fin du weekend dimanche, après le déjeuner.

Où ?

L'étoile de mer : maison d'accueil en baie du Mont Saint Michel, à Saint Jean le Thomas.
Centre de la communauté du chemin neuf

**Dans les familles****Mariages**

Nous nous réjouissons avec Céline FRANCHITTO et Michaël MARTIN qui ont demandé la bénédiction de leur union le 27 août 2024 au temple de Nantes.

Baptêmes

Nous nous réjouissons avec Elodie Carter, Emmanuel Jussiaux et Jean de Rauglaudre qui ont reçu le baptême le dimanche 08 septembre, à Saint-Nazaire.

Décès

Nous portons dans notre prière :

La famille de Solofomalala RAJAONARIVO décédé le 17 août dans sa 76^{ème} année, qui fait partie du groupe d'églises protestantes malgache à Nantes. L'Évangile de la Résurrection a été annoncé au temple de Nantes le 28 août 2024

La famille de Christiane VAN HOOLAND décédée le 5 septembre. L'Évangile de la Résurrection a été annoncé à St Nazaire le 10 septembre 2024.

**Horaires Les RV de l'Eglise Protestante Unie 2024-2025 :**

Lundi	à 19h00
Mercredi	à 14h30
Vendredi	à 15h00
Samedi	à 18h30
Dimanche	à 7h30



Sur 2 mois, nous lisons le livre de Job. Vous connaissez ce héros légendaire, figure tragique du juste qui se trouve être l'enjeu d'un match à l'honnêteté et d'un concours d'endurance entre Dieu et le Satan ! Bien des personnes souffrantes y ont trouvé compréhension et réconfort. Les humains, à l'image des 3 amis de Job, aimeraient avoir un système raisonnable de réponses aux *pourquoi* de la souffrance et du mal. Mais que valent ces réponses, et y a-t-il même une réponse ?

Le livre ne traite pas simplement de la souffrance en soi, mais il s'intéresse au rapport entre cette souffrance et Dieu. Quel est le vrai visage de Dieu ? Est-Il doté d'un arbitraire tout-puissant, ou est-Il un comptable de nos fautes qui rétribue chacun selon ce qu'il a fait ? A-t-Il de la compassion ?

Le livre se structure en 5 parties, dont nous lisons ce mois-ci les 2 premières : 1) un prologue en prose qui plante le décor (1.1 à 2.13). 2) le dialogue poétique entre Job et ses « amis » (3.1 à 31.40). Tout commence avec la question du Satan (l'Adversaire) : « est-ce pour rien que Job craint Dieu ? » ou bien est-il intéressé par les avantages qu'il en retire ? Nous n'échappons pas à la question, chacun : est-ce que ma foi est bâtie sur un amour inconditionnel ?

Une avalanche de catastrophes s'abat sur le pauvre Job. Mais il tient bon, avec cette phrase dont l'expérience montre qu'elle ne peut être dite que sous l'effet d'une grâce particulière : « le Seigneur a donné, le Seigneur a ôté, que le Nom du Seigneur soit béni. » Par sa soumission, Job donne raison à Dieu face au Satan, qui rétorque : « touche à son corps et il Te maudira ! ». 3 amis viennent le consoler. Leur attitude, dans un 1^{er} temps, est remarquable : ils s'assoient avec lui par terre pendant une semaine, pleins de compassion, sans dire un mot ! C'est Job qui rompt ce long silence pour maudire d'être né et aspirer au repos de la mort.

8 chapitres portent les plaidoiries des 3 amis, avec les arguments : Dieu reprend, reviens à Lui ! Le méchant est puni, tu es sûrement coupable ! Ce lien de cause à effet entre péché et malheur, nous avons pu l'entendre, notamment pendant la période du covid, et quand on dit : qu'est-ce que j'ai fait au bon dieu pour qu'il m'arrive ceci ou cela ! Face à cette avalanche d'accusations, Job se plaint de ses amis et de Dieu. « Je suis dégoûté de la vie » (10.1) mais « je veux défendre ma cause devant Dieu » (13.3). Au fur et à mesure, sa foi prend de l'assurance : « dès maintenant j'ai un témoin dans le ciel » (16.19) « Je sais bien, moi, que mon rédempteur est vivant et qu'Il se lèvera, le dernier, sur la poussière » (19.25). A l'issue de cette joute théologique, il n'y a ni vainqueur ni vaincu et encore moins de réponse toute faite.

Le chapitre 28 est un poème sur la Sagesse. Elle n'a pas de prix, elle est un mystère. « La crainte de Dieu, voilà la sagesse ! S'écarter du mal, c'est là l'intelligence ! » Voilà un chemin modeste à notre portée. Mais quand Dieu se révélera à Job, la surprise sera de taille ! A suivre...

Ariane Plet

OCTOBRE 2024

	Lecture suivie	Prier avec les Psaumes	Dimanches et fêtes*	
Ma 1	Job 7.1-21	91		
Me 2	Job 8.1-22	92		
J 3	Job 9.1-24	93		
V 4	Job 9.25-10.22	94		
S 5	Job 11.1-20	95		
D 6	Job 12.1-25	90	Genèse 2.18-24 Hébreux 2.9-11 Marc 10.2-16	Fête des récoltes
L 7	Job 13.1-28	96		
Ma 8	Job 14.1-22	97		
Me 9	2 Timothée 1.1-18	98		
J 10	2 Timothée 2.1-13	99		
V 11	2 Timothée 2.14-26	100		
S 12	2 Timothée 3.1-17	101		
D 13	2 Timothée 4.1-22	33	Proverbes 3.13-20 Hébreux 4.12-13 Marc 10.17-30	
L 14	Job 15.1-35	102		
Ma 15	Job 16.1-22	103		
Me 16	Job 17.1-16	104		
J 17	Job 18.1-21	105		
V 18	Job 19.1-29	106		
S 19	Job 20.1-29	107		
D 20	Job 21.1-34	126	Esaïe 53.10-11 Hébreux 4.14-16 Marc 10.35-45	
L 21	Job 22.1-20	108		
Ma 22	Job 22.21-30	109		
Me 23	Job 23.1-17	110		
J 24	Philémon 1-25	111		
V 25	Tite 1.1-16	112		
S 26	Tite 2.1-15	113		
D 27	Tite 3.1-15	119,97-106	Jérémie 31.7-9 Hébreux 5.1-6 Marc 10.46-52	Fête de la Réformation
L 28	Job 24.1-12	114		
Ma 29	Job 24.13-25	115		
Me 30	Job 25.1-26.14	116		
J 31	Job 27.1-12	117		

*Accorde-moi, Seigneur,
de savoir faire silence devant toi.*

*De cesser de gesticuler,
malgré mes tourments,
sans crainte de me noyer.*

De sentir sous mes pieds la terre ferme de ton amour.

Qu'un instant, abandonnant la lutte, libéré de ce qui m'opprime et confiant en ta seule grâce je puisse laisser résonner en moi la parole que tu m'adresses : « Ecoute, que, tout en toi s'apaise et que parle ton Dieu ! » Amen !

LE LIEN FRATERNEL

Bulletin d'information de l'Eglise Protestante Unie de Loire- Atlantique

Secrétariat : 15 bis place Edouard Normand 44000 Nantes

Email : pasteur.munch@gmail.com

Directeur de publication : Pierrot Munch.

Rédaction : Eric Eozénu, Evelyne Fréchet, Jacky

Lacroix, France Lecotté, Michelle Merlet, Pierrot Munch

Maquette: **Francia Razafy**

Impression : **Nantes Docuworld**